

17.09.19

Rendimiento y fiabilidad superiores con funcionalidad dinámica

La CT-S4500 de Citizen: impresión económica de 4 pulgadas para PDV con una perfecta adaptación al tamaño del documento

Diseño compacto, funcional y elegante con la velocidad más alta del mercado

Despídase de la ineficiente impresión láser porque Citizen Systems, el fabricante global de impresoras, anuncia la nueva **impresora térmica CT-S4500 para PDV**. La CT-S4500, una impresora nueva y mejorada para PDV, diseñada con el fin de cubrir numerosas aplicaciones que incorpora de serie un driver de compresión, es muy rentable ya que imprime recibos y etiquetas con una anchura de hasta 4" (112 mm) con mayor rapidez que cualquier otra máquina del mercado PDV actual.

Gracias a la valiosa experiencia de Citizen en la innovación aplicada a la impresión y la excelencia de fabricación, la nueva CT-S4500 se convierte en una referencia para los PDV con su capacidad de reducir el tamaño de grandes documentos A4 de varias columnas para quienes necesiten más columnas por línea y convertirlo en impresiones perfectas sobre **recibos de papel y etiquetas de 4"**. Una función ofrecida automáticamente por el **driver de compresión** que incorpora de serie la impresora y que proporcionará comodidad y una impresión económica a los sectores de alquiler de coches, apuestas/juegos, bricolaje/comercio minorista, restauración y farmacéutico.

Su **diseño de carcasa plana con salida frontal**, una novedad dentro de la gama de impresoras de 4" de Citizen para PDV, convierte la nueva impresora en una excelente elección dentro del sector de restauración y hace que sea ideal para su integración en quioscos y terminales autoservicio. Además, la CT-S4500 ocupa poco espacio y es capaz de generar impresiones de calidad sobre soportes de más calidad y mayor grosor por lo que resultará especialmente atractiva para joyerías y tiendas de ropa de diseñadores. También habrá disponible una versión de la CT-S4500 para impresión de etiquetas con la máxima versatilidad.

La CT-S4500, que se suministra en color **blanco** o **negro**, ofrece una estética ultramoderna por lo que es ideal para una amplia variedad de entornos de trabajo. Su extraordinario rendimiento es compatible con un uso diario que confirma la reputación de la marca por su fiabilidad también para la gama de impresoras de 4" de Citizen para PDV. El cabezal térmico de la

impresora ofrece varias ventajas ya que ahorra tiempo y dinero sin necesidad de calentamiento ni de tóner o tinta (como es habitual en las impresoras láser). Al imprimir instantáneamente sobre su soporte, con unos menores costes de impresión y con una resolución de 203 ppp a las velocidades más altas del mercado de 200 mm/s, es capaz de sustituir a las impresoras láser estándar en aplicaciones profesionales.

Además de estas funciones tan destacadas, su funcionamiento sin contaminación y el mínimo **espacio ocupado**, la nueva CT-S4500 de Citizen es la solución perfecta para las empresas que buscan a un proveedor de impresoras para PDV capaces de hacer algo más que imprimir recibos.

La impresora más reciente de Citizen para PDV se entrega con una completa conectividad de hardware y software. Sus comunicaciones mediante USB estándar cuentan con una gama adaptable de interfaces opciones como Wi-Fi, Ethernet, serial o Bluetooth, que facilitan su integración en los sistemas PDV existentes. Su amplia compatibilidad de software incluye drivers de Windows, Max OS X, Linux CUPS y SDK para iOS, Android y Windows Mobile, así como emulación ESC/POS™®. Mediante el uso de instrucciones ESC/POS o un driver de Windows, la CT-S4500 puede imprimir sin necesidad de la complejidad de las impresoras de etiquetas tradicionales. Esto permite que los usuarios adopten sistemas con los que se encuentren más familiarizados.

La nueva impresora cuenta con carga USB, lo cual significa que puede cargar dispositivos secundarios como tablets o escáners y también dispone de una cortadora de tipo guillotina, total y parcial, con función de ahorro de papel para un uso eficiente del soporte y sensores de hueco de etiqueta y marca negra, por lo que es ideal para aplicaciones de billeteaje y etiquetado.

La nueva CT-S4500 de Citizen es una solución de impresión ideal para PDV en una amplia variedad de entornos comerciales, donde ofrece numerosas opciones de impresión con un diseño estilizado, funcionalidad y fiabilidad.

Jörk Schüßler, Director de Marketing EMEA de Citizen Systems Europe, declaró: “Citizen se enorgullece de su fortaleza en el mercado de impresoras para PDV y la CT-S4500 consolida esta posición sin ninguna duda. Gracias a su driver de compresión, la versatilidad de la nueva impresora supera a sus competidoras en el mercado actual. Estamos seguros de que hemos logrado mejorar el enorme éxito y el prestigio logrados por el modelo CT-S4000. Nos esforzamos por innovar a diario y esta nueva impresora destaca como un importante desarrollo para Citizen, para nuestros apreciados clientes y para el mercado en su conjunto”.

Visite la [web de Citizen](#) para más información sobre la nueva CT-S4500

Acerca de Citizen Systems Europe

Citizen Systems Europe es una filial al 100% del Grupo Citizen. Esta empresa japonesa, reconocida y prestigiosa gracias su alto nivel de experiencia en tecnologías avanzadas y soluciones innovadoras, es famosa por sus relojes, impresoras, maquinaria y productos electrónicos.

Citizen Systems es la marca preferida de impresoras en todo el mundo desde 1964 gracias a su amplia oferta de soluciones de impresión de alta gama para la industria, que modernizan el funcionamiento de las empresas en numerosos sectores, como logística, comercio minorista, fabricación, hostelería / restauración, correos y suministros de oficinas.

Citizen Systems está totalmente especializada en la distribución y el soporte de sus impresoras de etiquetas, portátiles, de fotos y para TPV, así como de calculadoras, a través de una extensa red de distribuidores en toda la región EMEA.

Media & Press MediaBite Group

Simon Skinner
Account Director
MediaBite Group Limited
63 Ship Street
Brighton
East Sussex
BN1 1AE
Tel: +44 (0)1273 457714
Email: simon@mediabitegroup.uk
<https://mediabitegroup.uk/>

Citizen Systems Europe:

Jörk Schüßler
Director de Marketing EMEA
Citizen Systems Europe GmbH
Elizabeth House
London Road
Staines-Upon-Thames
TW18 4HF
Tel: +44 (0)208 893 0082
Email: joerk.schuessler@citizen-europe.com

Texto autorizado para publicación. XXXX 2019.